

Diagnóstico Emocional de Julio César Flores Hernández

Julio, voy a escribirte desde un lugar donde no hay juicio.

Solo verdad. Y una profunda compasión.

Porque tu historia no es simplemente la de un hombre que vive con diabetes.

Es la historia de un niño que aprendió a sobrevivir sin amor.

De un adolescente que silenció su hambre afectiva.

Y de un adulto que fue fiel a un sistema donde dar era la norma··· y recibir era una amenaza.

La enfermedad no viene a castigarte.

Viene a hablar de lo que nunca se dijo.

Y a mostrar con síntomas lo que tu alma no supo cómo poner en palabras.

Esto que estás a punto de leer no es un diagnóstico médico.

Es una mirada emocional y simbólica a las raíces que tu cuerpo está manifestando.

Y lo que descubras aquí puede ser el inicio de tu verdadera sanación.

Tal vez fuiste concebido para salvar a quienes no sabían cómo salvarse

Fuiste gestado en medio del caos: crisis económica, miedo, infidelidad. Tu madre, embarazada y rota por dentro, **te convirtió en su refugio emocional inconsciente**.

Y tú, incluso antes de nacer, tomaste una decisión que no te tocaba:

Eso se llama Proyecto Sentido.

Nacer para sostener, para compensar, para evitar el abandono.

Y aunque tú no lo recuerdes conscientemente, tu cuerpo sí lo recuerda.

Y ha vivido toda la vida tratando de cumplir una promesa que nunca te correspondía.

[&]quot;Si yo existo, tal vez él se queda."

[&]quot;Si yo nazco, tal vez no la deja."

[&]quot;Si soy suficiente··· tal vez no se rompe lo poco que hay."

Tal vez aprendiste a no sentir… para poder seguir

Tu infancia no fue una infancia: fue una misión.

No eras un niño: eras "el hombrecito de la casa".

Y eso, aunque suene tierno, es una carga simbólica brutal.

Mientras otros niños jugaban, tú te entrenabas para cargar emociones ajenas.

Mientras otros necesitaban amor, tú te entrenabas para dar sin pedir.

Y como el amor no llegaba, hiciste lo que hace un alma herida:

"No lo necesito."

"Puedo solo."

"Si no espero nada, no me duele."

Pero sí dolía.

Y tu cuerpo lo fue guardando.

Tal vez tu cuerpo te protege… con azúcar

La diabetes tipo 2 no aparece porque sí.

Desde una mirada psicosomática, la diabetes es un conflicto profundo con el amor, el dulzor, el merecimiento.

El cuerpo produce azúcar··· porque el alma no la encuentra.

Cuando no se recibe ternura, el cuerpo compensa.

Cuando se da todo, pero no se recibe nada, el cuerpo lo registra como injusticia. Y cuando el corazón no se siente amado, el cuerpo grita con insulina lo que el alma no puede expresar con palabras.

Tal vez tu cuerpo hoy dice:

Tal vez el divorcio no rompió tu vida… solo activó una herida antigua

Tu esposa te pidió el divorcio.

Te dijo que eras emocionalmente distante.

Y eso te rompió. No porque no fuera cierto.

Sino porque te tocó la herida más antigua: la de no ser suficiente, aun dando todo.

[&]quot;Estoy harto de dar sin recibir."

[&]quot;Estoy agotado de ser invisible."

[&]quot;Estoy cansado de no sentirme suficiente para ser amado por quien soy, no por lo que doy."

Tal vez volviste a ser ese niño que se esforzaba por ser perfecto, por sostener, por hacer todo bien···

Y aun así, mamá no estaba disponible. Papá no se quedaba. Nadie te miraba.

El dolor de la separación no fue solo con ella.

Fue con tu historia.

Frases que resumen tu diagnóstico emocional

- Tal vez nunca aprendiste a recibir amor… solo a evitar perderlo.
- Tal vez nunca te permitiste necesitar… solo te entrenaste para sostener.
- Tal vez te alejaste del "dulzor de la vida" porque aprendiste que el amor no era seguro.
- Tal vez la diabetes no es el problema··· es el lenguaje simbólico de una tristeza muy antigua.

Preguntas que pueden abrir la puerta a tu liberación

- ¿A quién sigo cargando para no sentir que lo abandoné?
- ¿Qué parte de mí aprendió que si dejo de dar… dejo de valer?
- ¿Qué dulzura no recibí… y desde cuándo dejé de buscarla?
- ¿Estoy dispuesto a romper el pacto de ser fuerte… para comenzar a ser libre?

Lo que viene a continuación

Julio, tu historia no es una cadena perpetua.

Es un mensaje que hoy se hace consciente.

Tu cuerpo no está en tu contra.

Solo quiere que dejes de cargar, de complacer, de intentar ser perfecto.

Quiere que te ames sin tener que ser útil.

Quiere que sientas sin tener que pagar un precio.

Quiere que te reconcilies con el amor··· sin miedo a perderlo.

Este no es el final.

Es el primer paso real hacia una nueva identidad:

Una donde tú no seas el pegamento de nada.

Sino el corazón vivo de una historia nueva.

Y yo estoy aquí para acompañarte a escribirla.